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ACTA  DE  LA  SESIÓN  ORDINARIA  DEL  PLENO  DE  LA  JUNTA  MUNICIPAL  SAN  JOSE

CELEBRADO  EL  14  DE  DICIEMBRE  DE  2021

En la Inmortal  Ciudad  de Zaragoza,  a las 19,30  horas  del día 14  de füciembre  de 2021,

previa  convocatoria  al efecto,  se celebra  sesión  ordinaria  del Pleno  de la Junta  Municipal  de San

José del Excmo.  Ayuntarniento  de Zaragoza,  en la Sala de Conferencias  Centro  Cívico  Teodoro

Sánchez  Punter,  bajo  la presidencia  de la Concejala  Dª Cristina  García  Torres,  y con  los  vocales  y

representantes  vecinales,  que se indican  a continuación:

PRESIDENTA:

Dª Cristina  GarcÍa  Torres

VICEPRESIDENTA

Dª Trinidad  Arias  Ferrero

VOCALES:

I;). Jorge  Arpal  Andreu

D. Manuel  Crespo  Paesa

. D. Francisco  del  Barre'jo  Cebollada

Dª  Asunción  Becarés  Crespo

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

SECRETARIA:

Dª Mª  Angeles  Sancristóbal  Jefa  de Negociado  de la Junta.

Excusan  su presencia  D. diego  Peña Labrador,  Dª Silvia  Miguelena  Abelló  y D. Miguel

Villalba  Molinero,  vocales  del Grupo  Popular  PP, D. Arturo  Paniza  Galindo  vocal  del Grupo

SOeialista  PSOE  y D. Francisco  José Luján  Millán,  vocal  del  Grupo  Zaragoza  en Común  ZeC

Constituido  el pleno  con  la mayoría  necesaria  y con los requisitos  formales  exigibles,  la

Presidenta  declara  abierta  la sesión  para  deliberar  y resolver  los asuntos  que comprenden  el orden

del  día.

PRIMERO.-  APROBACIÓN  DEL  ACTAANTERIOR

Se aprueba  el acta  por  unanirnidad.

SEGUNDO.-  INFORME  DE  PRESIDENCIA

La  Sra. Presidenta  informa  de los siguientes  asuntos:

Renovación  Tenor  Fleta.-  La obra sigue su  curso y va en plazo,  se ha realizado  la

señalízación  semafóríca  para  realizar  el giro  a la izquierda  hacia  la carretera  de Castellón.
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Limpieza  de "La  Bañista".-  El  jueves  2 de diciembre  empezaron  las labores  de lirnpieza,  la

primera  fase consistió  en la limpieza  y pintado  del estanque  y del basamento  de la esculfüra,  por

otro  lado,  la restaqradora  intervino  en las 5 ranas y la cartela  de bronce  dejando  limpieza  de la

escultura  para  una  segunda  fase, el lunes  6 apareció  todo  vandalizado  con graffitis,  por  lo que habrá

que volver  a empezar  de nuevo,

Capítulo  VI.-  Se han destinado  14.900  € del presupuesto  de la Junta  Municipal  a la

renovación  de elementos  de mobiliario  Urbano  en diferentes  parques  del  barrio.

Tronca  de Navidád.-  EI próximo  viernes  17, a las 17,30  horas,  se celebrará  la Tronca  de

Navidad or7anizada por Radio la Granja con la colaboración de 0 suenio d'o  dragon y la Junta
Municipal

Buzón  Real.-  se va a colocar  en el Centro  Cívico  del 23 de diciembre  al 5 de enero,

asimismo,  la Junta  Municipal  ha colaborado  en la celebración  de los torneos  de la U.D  San José y

C.D.  Fleta  y en la San silvestre  infantil.

- Mupis.-  En  ellos  se han  publicitado  los eventos  y actividades  celebrados  en el barrio.

Harinera.-  A  finales  de noviembre  comenzaron  las obras  de' adecuación  de la tercera  planta

para  acoger  a los Servicios  Sociales  por  un periodo  de 3 años, según  consta  en el acuerdo  firmado,

mientras  tanto  Harinera  seguirá  con  su uso  cultuÍaal. Se han buscado  locales  para  ubicar

definitivamente  Servicios  Sociales,  pero no se ha podido  encontrar  ninguno  que cumpla  los

requisitos  necesarios,  por  lo que se ha optado  por  ampliar  el Centro  Cívico  en la zona  del  parking.

La Sra. Vicepresidenta  informa  que se transfirieron  14.900  € del'  presupuesto  de la Junta

Municipal  a Capítulo  VI  que se ha utilizado  para adquirir  mobiliario  urbano,  sustituyendo  los

bancos  del  parque  de la Memoria  más cercanos  al Centro  de Mayores  y los del  patio  de la Licorera,

donde  también  se van  a colocar  4 sillas  con pedales,  además  de juegos  infantiles  atornillados,

porque  por  las circunstancias  de este espacio  no puede  acceder  maquinaria  pesada.

En la plaza  Reina  Sofía  no se va a colocar  un columpio  adaptado  en el arenero,  que se va a

adecentar  y colocar  una  valla  perimetral.

D. Manuel  Crespo,  portavoz  del Grupo  MunicipaI  PSOE,  opina  que el nuevo  edificío  para

Servicios  Sociales  es la rríejor  opción,  puesto  que conseguir  un local  no es viable  y solicita  ver  el

proyecto  del mismo  cuando  ésté redactado,  cree que es una buena  noticia  y espera  que no suceda

como  este año que Urbanismo  ha dejado  partidas  sin ejecutar,  entre  ellas el plurianual  que había

para  la limpieza  del Canal  en San José y pregunta  por  la cuestión  de las viviendas  en los solares  de

AIumalsa.

Felicita  a la Sra. Vicepresidenta  por  el detalle  de los gastos  de la Junta  Municipal.

D. Juan Carlos  Crespo,  representante  de la Asociación  de Vecinos,  solicita  tener  acceso  al

proyecto del nuevo edifícío 4e Servicios sociales, al objeto de poder aportar ideas tanto desde la
Junta Municip4  como desde las entidades.

Respecto  a los solares  de Alumalsa,  el Sr. consejero  de Urbanismo  manifestó  su intención  de

no vender  los suelos  hasta  que aparezca  una empresa  interesada,  a AVV  opina  que no deben

venderse  a ninguna  empresa,  sino  que deben  destinarse  a vivienda  social.
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D. Isabel  Aina,  voluntaria  de la Harinera,  manifiesta  su descontento  por  el inicio  de las obras

para  la instalación  temporal  de Servicios  Sociales,  ya que hay  grupos  que utilizaban  la 3 planta  y

que ahora  han sido desalojados,  además  de perder  las actividades  programadas,  ahora  el espacio

solamente  se va a utilizar  de 8 a 15  horas,  opina  que no se barajaron  otras  opciones  y que el objetivo

era sacar  los Servicios  Sociales  del  Centro  Cívico  y critica  la falta  de intimidad  que van  a tener  los

usuarios  de este servicio.

La  Sra. Presidenta  le responde'  que el traslado  es provisional,  y en las instalaciones  actuales

tampoco  hay  privacidad  además  de no dar  un  buen  serncío.

La  Sra. Vicepresidenta  manifiesta  que los grupos  que utilizaban  la 3ª planta  de la Harinera  lo

hacían  de manera  alegal,  puesto  que no estaba  recepcionado  por  el Ayuntarniento  de Zaragoza,  y

cuando  se recepcionó  se advirtió  que nb se podía  programar  nada  en este espacio  para  el año 2021

D. Manuel  Crespo,  portavoz  del Gnipo  Municipal  PSOE,  se muestra  de acuerdo  con'el

traslado  porque  ahora  no hay  privacidad,  además  de haber  ocupado  el pasillo  del Centro  Cívico  con

la construcción  de despachos

TERCERO.-DARCUENTARESOLUCIONES  JUNTAMUNICIPAL

La  Secretaria  da cuenta  de las siguientes  resoluciones  adoptadas  por  las Junta  Municipal:

- Concesión  reserva  de espacio  para discapacitados  en Av. San José 137, Génova,  15,

Vicente  Monforte,  29 y García  Lorca,  8

- PrórrÓga  reserva  espacio  discapacitados  en C/ Pradilla  con  C/ Segovia

- Traslado  de contenedores  de Marques  de Ahumada  a Vista  Alegre

CUARTO.-  INFORME  DE  LA  COMISIÓN  DE  URBANISMO

D. Jorge  Arpal  informa  de la reurúón  de Urbanismo  celebrada  el día  9 de diciembre,

-Escaleras  plaza  Utrillas.-  ya se han  efectuado  las reparaciones

-Desperfectos  en C/ Conchita  Carrillo,  'se ha requerido  a la empresa  que está haciendo  las

obras  en dicha  calle,  pero  todavía  no los ha reparado.

-C/  Melina  28.-  no ha habido  avances  en este asunto,  se seguirá  pendiente  de su evolución.

-Estacionamiento  disuasorio  junto  al 3 cinturón.-  sin avances

-Tenor  Fleta.-  la obra  sigue  su curso  y se espera  que finalice  en plazo

-Riberá  del  Canal.-  Este  año no se van  a hacer  actuacioñes,  porque  no se ha podido  hacer  el

proyecto  ni sacarlo  a licitación.

-Alumalsa.-  parece  ser que el Ayuntamiento  tiene  previsión  de destinar  ese suelo  a vivienda

de alquiler,  y no se venderán  hasta  que haya  un proyecto  adecuado  a esta  finalidad.

-Servicios  Sociales.-  Ya se está acondicionando  la 3ª'p1anta  de la HarÍnera,  el acuerdo  es

para  3 años.



q74M¡4goza
JUNTA  MUNICIPAL  SAN  JOSE

Peticiones  realizadas  en la cornisión  de Urbanismo.

-Sustitución  de árboles  en la C/ Castelar  y bacheo  en C/ Ducado  de Atenas,  solicitado  por  el

representante  de la Asociación  de Consurnidores  San Jorge.

-Conocimiento  estado  de un expediente  y problemática  en Arcipreste  de Híta,  soIicitado  por

la representánte  del  AMPA  IES  Pablo  Gargallo.

-Usos  de la zona  ESRE  y ESRO  en Reina  Fabiola,  vestuarios  de la cúpula,  calles  incluidas'

en operación  asfalto  y posible  instalación  del campo  de fútbol  en suelos  del  barrio,  solicitado  por  el

Sr. Representante  de la AVV

El Sr. Crespo,  excusa  su presencia  en la Cornisión  de Urbanismo,  por  tener  compromisos

adquiridos  éon anterioridad.

D. Juan Carlos  Crespo,  en representación  de la AVV,  se ratifica  en las peticiones  realizadas

en Ia  Comísión  de Urbanismo,  solícíta  un informe  sobre el aparcamíento  de Tenor  Fleta  y

manifiesta  su descontento  porque  no se ha ejecutado  la partida  que había  para  el acondicionamiento

de las riberas  del  Canal

QUINTO.-  RUEGOS  Y  PREGUNTAS

D. José Angel  Gasca,  representante  de ATL  Pandora,  informa  que se ha creado  el Consejo  de

Infancia  y Adolescencia,  por  otro  lado  San José en Movirniento  realizó  un  mural  colaborativo  en el

Jardín  de la Memoria,  en el que participaron  varias  entidades  del  Barrio.

D. Juan Carlos  Crespo,  representante  de la AVV,  agradece  a la Junta  Municipal  la cesión  de los

mupis  para  publicitar  sus actividades  e invita  a la fiesta  de fin  de curso  que se celebrará  el próximo

22 de diciembre  a las 19,  30, pregunta  por  lá  postura  de la Junta  Municipal  respecto  al Plan  parcial

del A-38-2,  apunta  que los temas  que afecten  al barrio  deberían  pasar  previamente  por  la Junta

Municipal

La Sra. Presidenta  informa  que en enero  se reunirá  laªComisión  de Educación  Cultura  y

Deportes  y felicita  la Navidad.

Sin más asuntos  que tratar,  la Sra. Presidenta  levanta  la sesión  a las 20,30  horas

LA  PRESIDENTA, LASE  RETARIA,

Cristina  García  Torres Mª  Angeles  Sancristobal


